
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 21/2019 

Aos nove dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício de número 41/2019 para o Gabinete da 

Prefeita, ofício de número 39/2019, aos presidentes dos CPM’s das Escolas 

Saldanha Marinho e Rudolfo Stein, ofício de número 40/2019 ao Corpo de 

Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, e Projeto de 

Lei Legislativo número 11/2019, do Vereador Carlos Adriano Schlindwein, que 

denomina via pública de São Pedro da Serra e leitura das correspondências 

recebidas onde havia um ofício de número 4983/2019 do Estado do Rio 

Grande do Sul Tribunal de Contas Direção-Geral, O Projeto de Lei número 

cinquenta e cinco (55), que autoriza o poder Executivo a efetuar a contratação 

emergencial de 01 (uma) doméstica e dá outras providências, Projeto de Lei 

número cinquenta e seis (56), que altera a redação do artigo 3º da Lei 

Municipal 896/2005 de 09 de novembro de 2005 e dá outras providências, 

Projeto de Lei número cinquenta e sete (57), que autoriza o poder Executivo 

a receber em doação do CPM da Escola Municipal Imaculado Coração de 

Maria, conforme termos de doação e dá outras providências. Conforme ordem 

do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres referentes ao Projeto de 

Lei Legislativo número onze (11). Aprovou por unanimidade. Seguindo a 

Ordem do dia, realizou a leitura da Proposição número 01/2019, do vereador 

André Mallmann, que indica a construção de um pavilhão Industrial, para a 

possibilidade de novas empresas se instalarem em São Pedro da Serra e o 
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Parecer a Moção de Pesar número 02/2019. Colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador André Mallmann agradeceu a todos os 

colegas vereadores pela aprovação da sua proposição, parabenizou o grupo 

da terceira idade, pelo belo evento que foi realizado no domingo, comentou 

ainda que pessoas de várias regiões prestigiaram o evento. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein saudou boa noite a todos os presentes. Agradeceu aos 

colegas pela aprovação do seu Projeto de Lei Legislativo. Solicitou que fosse 

enviado um ofício para o Executivo, pedindo as seguintes informações em 

uma média de valor nos últimos seis meses: quanto o munícipio paga para 

comprar água? Quanto o município já arrecadou? Quanto paga de luz nos 

poços artesianos? E o custo geral de manutenção da água nesses seis 

meses? O vereador Roque Weimann solicitou que fosse enviado um ofício 

solicitando a pintura de três faixas de pedestres no asfalto de Campestre Alto, 

sendo elas localizadas, uma na frente da Sociedade União de Campestre Alto, 

outra em frente ao Atil Michel, e a última em frente à residência de Helvio 

Simmi. A vereadora Graciele Schmitz Werner complementou que em frente à 

Escola seria muito importante a colocação de uma faixa de pedestres. O 

vereador Carlos Alberto Walter respondeu a dúvida dos colegas, referente ao 

CPM das Escolas Municipais de Ensino Fundamental Saldanha Marinho e 

Rudolfo Stein, leu um parágrafo do estatuto dos CPM’s, o Vereador ainda 

colocou que o mesmo ainda não se encontra instinto, e depois o dinheiro será 

repassado a nova escola. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

complementou afirmando que conforme o estatuto qualquer instituição de 

ensino pode receber, porém como há a construção da escola nova, será 

destinada a ela. Comentou ainda que o processo poderia ser um pouco 

acelerado. O vereador Luiz Hanauer solicitou que fosse enviado um ofício ao 

Executivo para solicitar informações sobre o andamento das placas de 

letreiros para o Ginásio de Babilônia e para o Ginásio Municipal Reinaldo 
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Ermino Mombach. O vereador André Adilson Artus agradeceu a presença de 

todos. Solicitou que fosse enviado um ofício para o Secretário de Obras Luiz 

Augusto Hartmann agradecendo por já ter atendido seu pedido tapando 

buracos na Avenida Duque de Caxias e ressaltou ainda que o Secretário 

afirmou que no momento em que eles tivessem asfalto disponível iriam passar 

a camada de asfalto. Comentou ainda sobre as escolas que na época usavam 

uma sala para atendimento para posto de saúde. Compartilhou a preocupação 

de todos os munícipes quanto ao ICMS de São Pedro da Serra, onde 

apresentou destaque negativo, parabenizou o secretário Guilherme Schmitz 

que explicou bem a situação do munícipio quanto a isso. Comentou sobre a 

administração do munícipio ter que mudar referente a empresas fechando ao 

invés de abrindo e o quanto isso é desvantajoso para o munícipio de São 

Pedro da Serra. O vereador Carlos Alberto Walter comentou que concorda 

com o colega vereador André Adilson Artus, mas que como empresário ele 

percebia o que as empresas estão sem sustentabilidade, assim passando por 

momentos difíceis. O vereador André Mallmann colocou que munícipios do 

Vale do Caí, apenas cinco (05) tiveram crescimentos, dois (02) munícipio que 

se destacaram, e os outros quinze (15) tiveram índices negativos e os outros 

três (03) empataram. Comentou que não é apenas São Pedro da Serra que 

está com o índice ruim, mas sim vários municípios o que se torna algo muito 

preocupante. O vereador André Adilson Artus complementou afirmando que 

todos devem se unir independente de partidos, trabalhar em prol ao munícipio 

e ao País. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou boa noite a todos os 

presentes. Agradeceu ao Executivo pelo andamento da obra do asfalto em 

Campestre Alto. Comentou que a questão do vídeo monitoramento é um 

investimento para a segurança de todos. Parabenizou as palavras do 

Secretário Guilherme Schmitz, e comentou ainda que é uma questão 

preocupante. Afirmou que é uma situação difícil para os empresários e que 

isto não é culpa da Administração do Munícipio e que deve ser uma 
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preocupação de todos. Afirmou ainda que cada cidadão tem o direito de exigir 

a sua nota fiscal e que o CPF na nota é importante, e as pessoas não devem 

confundir que por meio disto não conseguirão comprovar renda. Afirmou ainda 

a importância do talão de produtor. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

complementou que tem estabelecimento em São Pedro da Serra que não 

fornece nota fiscal. A vereadora Graciele Schmitz Werner comentou que os 

fiscais de tributos deveriam visitar mais os estabelecimentos para garantir que 

todos emitissem notas fiscais. O vereador André Adilson Artus sugeriu que as 

prefeituras devessem fazer mais campanhas para os munícipes se 

conscientizem em colocar o CPF nas notas fiscais, comentou ainda para 

explicar que se colocarem o CPF em nota não vai estar ultrapassando os 

limites de quanto cada um ganha para as declarações de imposto de renda. 

O Presidente vereador Sérgio Luis Chies solicitou que fosse enviado um ofício 

em nome da Câmara de Vereadores de São Pedro da Serra para o Executivo 

afirmando o período de recesso dos vereadores, para que não fiquem projetos 

que precisam ser votados pendentes, entrem na Câmara até o dia doze de 

julho do decorrente ano, prazo legal para a votação dos projetos na próxima 

sessão ordinária. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 09 de julho de 2019.  


